
第 1回 学校運営協議会（岩内西小学校・岩内第二中学校）議事録 

 

日時：令和元年７月１７日（水） 

１８：３０～ 

場所：岩内第二中学校 会議室  

 

 

１．開会の言葉   

第二中学校中西教頭 より 

 

２．設置者挨拶  

教育委員会教育長に代わり、教育委員会教育部長丸屋健市様より 

 

３．委員の任命 

１４名の委員へ、丸屋部長より辞令交付 

 

４．委員の紹介 

自己紹介 

 

５．正副委員長の選出 

 委員長：福島 尚之 様（第二中 PTA会長）  副委員長：福田 直樹 様（西小学校 PTA会長） 

 

６．ＳＣ概要説明 

 第二中学校中西教頭より 

 

７．各校の経営方針（岩内西小・岩内第二中） 

 西小学校市橋校長、第二中学校籔校長より 

 

８．今年度の計画 

 第二中学校中西教頭より 

 

９．意見交流 

 Ｑ．学校運営協議会の主な役割の中の「教職員の任用に関して、教育委員会規則で定める事項につい 

て、教育委員会に意見を述べることができる」とは具体的に言うとどのようなことか。 

 （保護者より） 

 

Ａ．例えば児童生徒に力をつけさせるために、専門の先生を町内の学校に赴任させてほしい、などの 

意見をまとめ、教育委員会に要望を上げること。           （第二中学校教頭より） 

  

 



 

Ｑ．東地区、西地区の２つに分けて学校運営協議会を進めていくとのことだが、待ちとして１つにま

とめて行うことはないのか。                        （保護者より） 

 

 Ａ．最終的に町内で１つにまとめて進めていくという話はある。ただし、まずは東地区、西地区で取 

り組んでいく。                    （教育委員会・第二学校中校長より） 

 

 

 Ｑ．小学校のＡＬＴが離任することで、中学校のＡＬＴが小学校へ異動すると聞いた。中学校にはも 

うＡＬＴはこないのか。                          （保護者より） 

 

 Ａ．新しいＡＬＴが赴任する。（教育委員会より） 

 

  

 Ｑ．中学校のＡＬＴは生徒との人間関係も構築されていると聞いている。新しく来るＡＬＴを小学校

へ赴任させ現在の中学校のＡＬＴをそのまま中学校で勤務させるいう方法はとれないのか。 

（保護者より） 

  

Ａ．現任のＡＬＴ、新しく来るＡＬＴの状況、学校の様子、教育委員会の考えを総合して、このよう

な方法（現中学校のＡＬＴを小学校へ、新しく来るＡＬＴを中学校へ）をとることにした。ご理解

いただきたい。                            （教育委員会より） 

 

 

１０．その他 

 第二中中西教頭より次回ならびに３回目の会議日程の確認 

次 回 … 令和元年１０月１０日（木） １８：３０ より 

３回目 … 令和２年 ２月２０日（木） １８：３０ より 

 

１１．閉会 

 


